
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 
 
 

本 日 第２２５４回 ２０１７年８月４日（金）  No.２１３９ 

 
           

前 回 第２２５３回 ２０１７年７月２９日（土）  記  録 

親睦夜間例会 於名古屋国際ホテル 「銀座」 
          点鐘 １８：３０ 

〇出席者：会員 21 名中 13 名出席 出席率 61.90％ 
前々回補正出席率 7 月 14 日  100.00％ 

本日は、私の年度最初の

夜間例会であります。こ

こ国際ホテルの「銀座」

という所ですが、暑い中

皆様お集まり下さいま

してありがとうござい

ます。さて、前年度末よ

り続いておりました,地区、12RC、4RC、JC、市長、

中日新聞等の表敬訪問も 7 月末日になりまして、よ

うやく終わりそうになってまいりました。会長・幹

事共々ほっとしている所です。しかし、今後はガバ

ナー補佐訪問、ガバナー訪問も続けてありますので、

気を引き締めて会務に励もうと思っております。皆

様のご協力をお願い致します。 
 

 

 幹事報告 
･7/21(金)地区会員増強委員会 

 於名古屋国際センター 古橋エツ子地区 
会員増強委員 出席 

･7/21(金)会員増強セミナー 於名古屋国際センター 

仲澤会員増強委員長、古橋エツ子地区  
    会員増強委員 出席                           

･7/25(火)地区内クラブ危機管理セミナー  

於名鉄ニューグランドホテル 菊田幹事 

出席 
･7/27(木)尾張旭市長 表敬訪問 於尾張旭市役所 

西尾会長、菊田幹事 訪問      
･7/27(木)地区内クラブ公共イメージ向上委員長 

会議 於名古屋グランドホテル 西尾会長   

     加藤広報委員長 出席                          

･7/27(木)尾張旭森林マラソン実行委員会議  
於尾張旭市商工会館 西尾会長 出席    

･7/28(金)クラブ国際奉仕委員長会議 於名鉄グラ

ンドホテル 箕輪国際奉仕委員長 出席  
 

本日のプログラム  Today's Program 
    

点      鐘 
 
ロータリーソング  「君が代」・「四つのテスト」 

卓話担当者： 髙島 昇君 
  
 

卓 話 者 ： 愛知労働局瀬戸労働基準 

監督署 署長 鳥居 粧滋 様  

演    題 :「労死等請求の実態と働き方改革」 

 会長あいさつ 西尾 輝久 

       
会員増強/新クラブ結成推進 

                             

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

８月１１日（金） ８月１８日（金） ８月２５日（金）   ９月１日（金） 

休会 
  

定款第 6 条 1 節 
による 

ガバナー補佐訪問 
卓話者：東尾張分区 
ガバナー補佐 鈴木 文勝君 

（小牧ＲＣ） 
演題：「ガバナー補佐訪問に 

因んで」 

卓話担当者:各委員長 
卓話者:   〃 
演題：「各委員長事業 

説明」 

卓話担当者:各委員長 
卓話者:   〃 
演題：「各委員長事業 

説明」 



次回の会合：第 5 回理事役員会 於尾張旭市商工会

館内 第一会議室 13：40～ 

〇出席者全員からいただきました。ありがとうござ

います。 
   西尾 輝久君、菊田 利昭君、飯田 幸雄君 
   井田 武憲君、加藤 清久君、金森 俊輔君 

   桜井 雅博君、髙島  昇君、舟橋 龍秀君 
   松永 洋子君、箕輪 良孝君、森井 晴生君 
   山田 直樹君 

親睦委員長 舟橋 龍秀 
 2017-18年度（西尾年度）

が始まり、もう 1 ヶ月が過

ぎました。すでに 7 月 29 日

は、今年最初の夜間例会が、

錦の国際ホテル「銀座」で開

催され、13 名のメンバーが

参加され楽しい一時を過ごしました。この後、12 月

には年忘れ家族例会が楽しい趣向を凝らして、八事

のホテルで開催予定です。また、今年度は昨年はお

休みした家族バス旅行を、費用対効果を十分考慮し

て、復活させたいと思っています。3 月には伊那 RC
との合同例会が当クラブの担当で開かれます。その

他楽しい企画を考えています。会員の皆様には積極

的に参加していただき、ロータリー活動の根幹であ

る会員間の親睦を深めていただきたいと思ってい

ます。この1年、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
←《会長挨拶の様子 》 
        
 
 

 
《山田直前会長乾杯》→ 

 
 
 
 

《 出席者全員での記念写真 》 

 2016-17年度ガバナー賞 
 
会員増強のガバナー賞
を授与した。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

当地区が抱える「会員の高齢化と減少、人道的奉仕活
動の活性化、ロータリアン以外への広報、デジタル化」
の４課題に対する取り組み 

会員の高齢化と減少に対しては、少しでも若い方に
ロータリーを理解して入会いただくことが必要で
す。ロータリーの地域社会における認知度が低いこ
とから、これらの人々に対する広報活動が重要にな
りますが、一方的なお知らせでは、周りの皆さんに
本当に理解をしていただくのは難しい。ロータリー
ブランドを高め、認知して頂くためには、「公共イ
メージ向上」に向けた取り組みが必要になります。 
ロータリーをブランド化していくために、これまで
コツコツ取り組んできた奉仕活動を続け、広げてい
きたい。加えて、地区・各クラブは、県・地元市町
村に働きかけをして、自治体と一緒に取り組むこと
ができるような奉仕活動を模索していきたいと思っ
ています。また、今年度、イアン・ライズリーＲＩ
会長は一人一本の植樹を提案され、人道的奉仕に加
えて、我々が住む地球そのものへの働きかけを新た
にロータリーの活動に加えられました。ポリオプラ
スの活動は広く認知されるようになってきました
が、私どものこのロータリーのネットワークをもっ
とうまく使えるものがないのか考えていきたいと思
います。このような取り組みを、地域社会の皆様と
会員、会員同士をインタラクティブにつなぐために
デジタル化が必要になります。 

クラブの戦略委員会とは何か？ 
 基本的には地区と同じく、中長期的なクラブのビジ
ョンを作っていただくのが最終の目的ですが、まず
はそれぞれのクラブで今やっている活動を分析し、
こういうところは他のクラブにはない活動だから、
もっとこういう奉仕活動をやっていくべきではない
のか、あるいは、これについては目的を達したので
もうこのあたりでやめてみたらどうか、という議論
を深め、次世代ではどんなクラブになりたいかを考
えていただきたいと思っています。基本的にロータ
リーの単位はクラブであり、各クラブが輝き続けて
もらいたい。ガバナー補佐の皆さんには、地区の戦
略計画に基づいてクラブの戦略計画のアドバイスを
お願いしました。また、地区の研修委員会と公共イ
メージ向上委員会も各クラブの例会に積極的にお邪
魔をして、戦略計画の作成や実行のお手伝いをしま
す。 

ニコボックス 

親睦夜間例会 

神野重行ガバナー月信8月号 


